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Si moltiplicano le iniziative di solidarieta e le prese di posizione a Roma e nel Lazio 

PER IL CILE NUMEROSE MANIFESTAZIONI UNITARIE 
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Un'immagine deli'attivo della Federazione • del circoli della FGCI mentre parla il compagno Luigi Petroselli 

«L'lmpegno del comunlsti nella solidarieta 
con II popolo clleno >: e stalo questo II tema 
dl un appassionato attivo tenuto leri sera nel 
teatro della Federazione, con la parteclpazione 
dl numeroslsslmi compagnl delle sezionl del 
partlto e del circoli della FGCI. La discusslone 
e stata Introdotta dal compagno Lulgl Petroselli, 
segretarlo della Federazione, e conclusa da 
Giuliano Pajetta, del comitato centrale. Nella 
discusslone sono itervenutl diversl compagnl 
che hanno posto v.jmande, hanno avanzato pro-
poste perch6 lo sdegno e la condanna del san-
guinario c golpe > del general! cilenl si tradu-
cano in solidarieta milltante con quel popolo 
che sta duramente loltando contro la barbaric 
fascista. 

Oggi nella cltta e nella provincia si terranno 
numerose iniziative di solidarieta con il popolo 
cileno, 

Una grande mantfestazlone si svolgera a 

CAMPO DE' FIORI, alle ore 18, promossa del
ta sezlone del PCI Campitelli e dalla sezlone 
del quartlere del PSI. Per II PCI parlera II 
compagno Clofl, segretarlo regionale e mem
bra del C.C. 

Presso la sezlone PP.TT. si terra alle ore 17, 
un'attivo sul Cile, Interverra II compagno Ra-
parelli, della segreteria della Federazione e 
del C.C. 

Un'altra manifestazlone Indetta dal Slnda-
catl si terra a OSTIA alle ore 18, dove par
lera Glorgi, segretarlo nazlonale della FILLEA, 
inoltre hanno aderito PCI, PSI, CdL, comitato 
antifasclsta di Casalpalocco, Comitato dl quar
tlere e I'Agglunto del Slndaco. 

A PORTUENSE VILLINI , alle ore 18,30, si 
svolgera una manifestazlone unltaiia indetta 
dal PCI, PSI, PSDI e Sinistra DC; per il PCI 
interverra II compagno C. Martlno, membro 
del C.F. 

Anche ad ALBANO, alle ore 18,30, si terra 
una manifestazlone unltarla indetta dal PCI, 
PSI, PSDI, PRI e DC dove parleranno rap-
presentanti locall del divers! partitl. 

Infine anche a MONTE PORZIO, alle ore 18, 
si svolgera una manifestazlone unltarla indet
ta dalle forze polltiche del PCI, PSI e PSDI; 
per II PCI parlera II compagno Elmo. 

A N. TUSCOLANA, alle ore 18,30, si svol
gera un'assemblea nel locall della sezlone dove 
interverranno compagnf rappresentanti della 
Reslstenza Braslllana e Cllena e dove per II 
PCI parlera II compagno Cervi del C D . della 
Federazione. 

Sabato nel quadro del festival dell'Unita dl 
Colle Opplo si terra una veglla notturna con 
la parteclpazione di personality del mondo del
la cultura e dell'arte, dl democratic!, dl gio-
vanl, di lavoratori. 

Contlnuano le prese dl posizione dl solida
rieta con II popolo clleno, dopo il barbaro colpo 
dl stato fasclstc. II Constgllo provinciate In un 
ordlne del giorno c ausplca I'autorevole Inter
vene dell'ONU per fermare le persecuzlonl ». 
Nel documento si da altresl mandato al presi-
dente della Provincia dl rlmettere I'ordlhe del 
giorno anche al Governo itallano sollecltandolo 
a non rlconoscere I'lllegtttlma glunta del mlll-
tari client. 

Al presidents del conslgllo del mlnlstrl, la 
sezlone Vescovlo ha invialo un telegramma di 
solidarieta con II popolo clleno. I lavo'ratorl 
dell'INPS, Infine, hanno invlato all'onorevole 
Pertlnf, presldente della Camera, una lettera 
nella quale viene sottolineato lo sdegno per la 
feroce reazlone fascista, e I'invito al presl
dente della Camera afflnche sostenga ogni inl-
zlatlva posslblle per Impedire II proseguimento 
delle repression!. 

Per 1'applicazione del contratto dei metalmeccanici 

Sciopero oggi alia SNIA 
Bloccata ieri la Solvay 

I lavoratori della zona Tiburtina si riuniscono per decidere iniziative 
comuni di lotta - Da domani i lavori del direttivo CGIL, CISL e UIL 

Scendono oggi in sciopero per 
due ore. dalle 9 alle H, i lavo
ratori della SNIA di Colleferro. 
L'astensione odierna e stata de-
cisa dopo la rottura delle trat-
tative per l'inquadramento con-
trattuale. La direzione azienda-
le. infatti, rifiuta di unificare i 
dipendenti applicando a tutti il 
contratto dei metalmeccanici 
(attuadmente un terzo e inqua-
drato nei chimici). Nel corso 
dello sciopero si terra l'assem-
blea generale della azienda. 

SOLVAY — Si sono fermati 
ieri per tutta la giornata i la

voratori della Solvay di Ponte 
Mammolo contro la smobilita-
zione dello stabilimento decisa 
dal gruppo multinazionale. Que
sto pomeriggio alle 18 sul pro
blema della Solvay si terra una 
riunione alia quale partecipe-
ranno i rappresentanti della 
Federazione camerale e dei sin-
dacati di categoria, per decide
re iniziative comuni di lotta a 
livello di zona. 

FERROVIERI — I rappresen
tanti sindacali CGIL, CISL e 
UIL della direzione generate 
hanno inviato un telegramma al 

Lettera a l presidente La Morgia 

convocare II PCI: 
subito il 

Consiglio provinciate 
Occorre discufere su urgenli problemi come il caro-
vifa, la sifuazione igienico-sanifaria e quella scolastica 

Nuova energies richie-
sta del gruppo consiliaxe 
comunista a Palazzo Vaten-
tini perch6 sia convocato 
il Consiglio provinciate. E' 
contenuta in una lettera 
inviata, a nome del grup
po, dalla compagna Ma-
risa Rodano al presiden
te La Morgia. 

La lettera ricorda le 
precedenti richieste del 
gruppo comunista sui pro
blemi del carOvita (sui qua-
li il PCI ha presentato 
una mozione), della situa-
zione igienico sanitaria e 
dell'inquinamento. E* inol
tre opportuno che il pre
sidente della Giunta rife-
risca al consiglio sulla riu
nione tenuta coi sindaci 
sulla situazione igienico sa
nitaria onde consentire un 
dibattito. 

Occorre inoltre, sulla ba
se delle indicazioni e del
le priorita che ne emer-
geranno, procedere con ur-
renza alia nomina delle 
Commissioni speciali per 
l'erogazione dei contributi 
ai Comuni per il risana-
mento igienico-sanitario e 
gli inceneritori. E' urgen-
te, inoltre, dati i compiti 
cui tale istituzione e oggi 
chiamata, l'adozione del 
Regolamento del Labora-
torio di igiene e profilassi. 

A tali gravi problemi — 
continua la lettera — si 
aggiunge la necessita di 
verificare lo stato edilizio 
e sanitario delle scuole al
ia vigilia della riapertura 
di un anno scolastico, che 
si inizia, anche per gli 
istituti tecnicl e i licei 
scientlfici, in condizioni di 
grave carenza di local!. 
Appare percib tanto piu 
necessario procedere con 
urgenza all'adozione di con
crete delibere per l'attua-
zione del piano per la scuo-
la approvato dal Consiglio 
nel luglio scorso. 

In terzo luogo le sca-

denze, ormai imminenti, 
previste dalle leggi regio-
nali per la soluzione del 
problema dei trasporti nel 
Lazio, impongono tempesti-
ve iniziative per la costi-
tuzione del Consorzio e 
per assicurare, anche con 
misure di emergenza, la 
regolarita e il potenzla-
mento dei servizi pubblici 
di trasporto in Provincia 
di Roma. 

Inoltre, mentre appare 
urgente l'adozione delle de
libere necessarie ad attua-
re i nuovi orientamenti 
adottati dal Consiglio per 
l'assistenza psichiatrica e 
in particolare il regola
mento per l'assegno post-
ospedaliero, riteniamo i-
nammissibile che la Giun
ta non senta il dovere di 
mantenere gli Impegni so-
lennemente presi di fron-
te al Consiglio, nonche" con 
i lavoratori del settore e 
i Comuni interessati, cir
ca l'elezione dei Consigli 
di amministrazione degli 
ospedali Provincial! e di 
mettere in condizioni in 
Consiglio di eleggere i 
propri rappresentanti In 
tale organismi. 

Non sara inutile ricor-
dare che l'impegno assun-
to da Lei, signor Presi
dente, avrebbe dovuto por-
tare a tale elezione entro 
il 10 luglio di quest'anno, 
termine ormai scaduto da 
piu di 2 mesi. 

La lettera conclude con 
una protesta per il fatto 
che il Consiglio Provincia
te di Roma sara messo 
in condizione soltanto buon 
ultimo, dopo le altre as-
semblee elettive di Roma 
e del Lazio e dopo quasi 
tutte le altre provincie I-
taliane, di poter esprime-
re il sue sdegno e la sua 
solenne condanna del col
po di stato militare e 
fascista in Cile. 

presidente del Consiglio e al 
ministro per la riforma buro-
cratica, per protestare contro le 
pretese del governo di far gra-
vare sul personate gli oneri 
che la legge prevede a carico 
dello Stato. I sindacati hanno 
dichiarato lo stato d'agitazione 
del personate. 

CONTADINI — Una delega
zione di produttori di latte del
la provincia si e recata al mi-
nistero delle Finanze accompa-
gnata da Bagnato e Tidei della 
Alleanza contadini. per prote
stare contro il mancato paga-
mento dell'IVA al 6% sul lat
te, da parte della Centrale. II 
capo di gabinetto dott. Spallet-
ta ha assicurato l'intervento 
del suo ufficio per superare gli 
ostacoli frapposti dal comune 
e dalla Centrale. 

Stamane a Veltetri si svolge
ra una manifestazlone di viti-
coltori dei Castelli per prote
stare contro la sofisticazione. 
per lo sviluppo della viticoltura 
e dell'associazionismo. 

FIUMICINO — I sindacati del-
l'aeroporto di Fiumicino hanno 
chiesto un incontro con il mi
nistro dei Trasporti per risol-
vere i gravi problemi di am-
biente e di organizzazione del 
lavoro airinterno dell'aeropor-
to. I sindacati hanno sottolineato 
che se anche questa richiesta 
rimarra senza risposta, saranno 
costretli a ricorrere alio scio
pero. Intanto le federazioni na-
zionali di categoria hanno solle-
citato alle competenti autorita 
politiche l'approvazione del di-
segno di legge per la costru-
zione di una nuova aerostazione 
nell'aeroporto Leonardo da Vinci. 

DIRETTIVO UNITARIO — Si 
riunisce domani pomeriggio al
le 16.30 il direttivo unitario del
la Federazione CGIL. CISL e 
UIL provinciate. L'assemblea si 
terra nel salone della Camera 
del lavoro e durera anche sa
bato. AH'ordine del giorno la 
situazione sindacate, economica 
e politica e le scelte operative 
dei sindacati. Relatore Leo Ca-
nullo. 

piccola 
cronaca 

Diffida 
La compagna Elvira Amante, 

della sexione S. Lorenzo, ha per-
duto la tessera del PCI n. 898989. 
Chiunqu* la ritrovasse e pregato 
di consegnarla alia piu vicina se-
zione del Partito. La presents vale 
anche come diffida. 

Finalmente ratificato l'accordo Stefer-sindacati 

Da stamane tutto normale 
nelle autolinee del Lazio 

Sospese le agitazioni dopo la decisione della giunta regio
nale - I gravi ritardi della maggioranza di centro-sinistra 

Impegno da parte della SIP 

Presto i telefoni. a 
S. Giorgio di Acilia 

Ieri mattina i tecnici della 
SIP sono andati a prendere 
atto della situazione al vil-
laggio S. Giorgio ad Acilia. 
Questo in seguito alia vibra-
ta protesta di una delegazio-
ne. guidata dai dirigenti del 
SUNIA, che l'altro ieri era 
andata negli uffici della SIP 
in via Cristoforo Colombo, 
per chiedere rinstallazione di 
apparecchi telefonici pubbli
ci e per il soltecito allaccio, 
nella rete tetefonica, di co-
loro che hanno da tempo 
avanzato la domanda. 

C*e stato rimpegno, da par
te dei rappresentanti della 
societa, di mettere al piu 
presto otto posti telefonici in 
quattro palazzine: in tutto 
due telefoni ogni tre scale. 
Gli abitanti della zona aspet-
tano quindi con fiducia che 
le promesse, questa volta, 
vengano mantenute. 

Nella foto: i rappresentan
ti della SIP mentre discuto-
no con gli abitanti di S. Gior
gio ad Acilia . 

Su iniziativa del SUNIA 

Sopralluogo di medici agli 
scantinati della Garbafella 

La normalita ritorna da que
sta mattina nei servizi di au
tolinee extraurbane gestite 
dalla Stefer. Ogni agitazione 
e stata sospesa dopo la noti-
zia che la giunta regionale ha 
ratificato l'accordo raggiunto 
fra i sindacati e la Stefer per 
il trattamento del personate 
proveniente dalle ex aziende 
private (Zeppieri, Ambicini, 
Perconti, ecc.) le cui linee so
no ora gestite direttamente 
dall'azienda pubblica. L'accor
do, ora ratificato, regolarizza, 
dopo due anni, il rapporto di 
lavoro di tutti i dipendenti 
consentendo, fra l'altro, una 
ristrutturazione piu razionale 
dei servizi, un risparmio com-
plessivo di notevole entita su-
gli arretrati e la certezza de
gli oneri a carico del Consor
zio anche per il future 

Alia ratifica dell'accordo si 
e giunti nella giornata di ieri 
dopo una serie di sollecitazio-
ni da parte dei sindacati e dei 
lavoratori i quali erano stati 
costretti a scendere In lotta 
di fronte aH'indifferenza del
la giunta regionale. Nella 
mattina si e riunita la giunta 
comunale che ha proweduto 
a stendere una delibera con 
la quale vengono accolte le 
richieste della Stefer (come 
si sa l'azienda dei trasporti 
dipende direttamente dal Cam-
pi doglio). La delibera e stata 
inviata di urgenza alia giunta 
regionale la quale, dopo aver 
raggiunto il numero legale, ha 
proweduto alia ratifica. 

Ancora una volta e'e voluta 
la pressione dei lavoratori per 
indurre la maggioranza di cen-
trc-sinistra alia Regione e al 
Campidoglio a rispettare gli 
accordi presi con 1 sindacati. 
Proprio l'altro giorno una de-
legazione si era recata in Co
mune per sollecitare la giun
ta a predisporre una delibera 
suU'accordo raggiunto dalla 
Stefer, delibera che sarebbe 
servita da base per la ratifica 
da parte della Regione. II nuo-
vo episodio, che si innesta nel
la lunga battaglia condotta 
dalle forze democratiche, dai 
sindacati. dal movimento di 
lotta e dal nostro partito per 
giungere alia pubblicizzazione 
dei servizi di trasporto nel 
Lazio, deve suonare come un 
campanello di allarme. Infat
ti entro la fine deH'anno si 
dovra giungere alia costitu-
zione del consorzio regionale 
dei trasporti, ultimo atto del
la lotta per la pubblicizzazio
ne. 

Sui ventotto gia decisi dal Consiglio comunale 

Pronti 10 asili nido 
ma sono inutilizzabili 

Energica denuncia del PCI in Campidoglio — Slitta il dibattito 
sull' urbanistica — Proteste da Castelverde e Borghesiana 

LA GIUNTA HA BL0CCAT0 JL C0ND0N0 FISCALE 

Intensa seduta ieri sera al 
Consiglio comunale, dove sono 
giunte anche numerose delega-
zioni dalle borgate. Sono stati 
discussi numerosi problemi, da-
gli asili nido alle questioni igie-
niche e sanitarie, fino alia esi-
genza — posta dal PCI — di 
giungere al piu. presto al con-
fronto sui temi urbanistici. Nel 
complesso ne e scaturita una 
divaricazione abbastanza sensi
ble tra programmi ed impegni 
della Giunta e realizzazioni, tra 
promesse e richieste non esau-
dite della ciUa. 

Ed ecco in breve le questioni 
piu importanti. 

ASILI NIDO — La compagna 
Pasquali ha denunciato l'assur-
da e grave situazione in cui ci 
fii verra probabilmente a tro-
vare nel mese di novembre 
quando i primi died asili, sui 
28 gia deliberati, saranno con-
segnati aU'amministrazione. Es-
si non potranno essere aperti 
perchd non e stato ancora ap
provato il regolamento su cui si 
dovra basare il funzionamento 
degli asili e perche non e stato 
assunto il personate necessario 
(fra l'altro, per una parte di 
questo, occorre almeno un bre
ve corso di specializzazione). 
Inoltre, non si capisce bene 
perche gli altri 18 asili — la 
cui costruzione e stata appal-
tata alia SCAT — non sono an
cora pronti, mentre le coopera
tive sono riuscite a costruire in 
tempo utile i 10 asili ad esse 
affidati. 

Critiche su questo problema 
sono state avanzate alia Giun
ta anche dal socialista Benzo-
ni. dal dc Becchetti. dal re-
pubblicano Ferranti e dal so-
cialdemocratico Caputo. II so
cialista Benzoni ha parlato con 
tono ironico. di «contrasti da 
grande potenza » all'intemo del; 
la Giunta. riferendosi a scontri 
avvenuti fra tre assessori per 
la competenza del settore. Ha 
replicato il vice sindaco Di Se-. 
gni, assicurando che tutto sara 
sistemato. jna senza convincere 
nessuno dei consiglieri. Tanto 
piu che il Consiglio ha • alle 
spalle la negativa esperienza 
di Spinaceto. i cui asili. da an
ni pronti. non sono stati mai 
aperti. 

URBANISTICA — II compa
gno Vetere ha denunciato molto 
energicamente il tentativo in 
atto di far scivolare i tempi del 
dibattito sui problemi urbani
stici. Ha chiesto pertanto che 
il confronto sull'igiene (questio: 
ne su cui sono intervenuti ieri 
sera il dc Castiglione, del grup-
pd andreottiano, che ha rivolto 
critiche alia Giunta e il social-
democratico Caputo) venga con-
cluso al piu presto: che queilo 
sui prezzi si apra e chiuda ra-
pidamente e che si giunga fi
nalmente a discutere i problemi 
urbanistici. II sindaco si e im-
pegnato ad investire della que-
stione i capigruppo. 

BORGATE — Una folta dele-
gazione delle borgate di Castel
verde, Finocchio. Giardini di 
Corcolle, SanfEligio, Lunghezza. 
accompagnata dalla compagna 
Pasquali. e stata ricevuta dal-
l'assessore Mensurati al quale 
ha chiesto: garanzie sul control-
lo igienico del materiale sca-
ricato dalle ditte appaltatrici 
del servizio di smaltimento della 
Nettezza Urbana, un intervento 
del Comune per dotare la zona 
di reti fognatizia ed idrica, ed 
una partedpazione dei cittadini. 
della circoscrizione e delle for
ze politiche alia indagme ordi-
nata dal Comune sull'attivita 
delle ditte appaltatrici. L'asseso-
re prima ha risposto vagamente 
e quindi si e allontanato. La 
delegazione ha espresso la sua 
piu vivace protesta. 

Ha protestato anche una de
legazione della Borghesiana 
giunta in Campidoglio per por-
re il problema delle marrane 
scoperte. della rete fognante e 
di quella idrica. Nessun asses-
sore l'ha ricevuta. I componen-
ti della delegazione hanno par
lato col compagno Vetere. En-
trambe le questioni saranno og-
getto di iniziative del gruppo 
comunista. 

* • • 
II Comitato di quartiere di 

Oentocelle, formato da PCI, 
DC, PSI, PSDI, PRI, ha por-
tato in consiglio comunale, 
all'assessore aH'Annona (Cec-
cnlni) 2700 firme raccolte nel 
quarttere contro il caro-vita 
e la speculazione. A ricevere 
la delegazione, cltre l'asses-
sore, vi erano i consiglieri 
Corazzi (DC), Petrini (PSI), 
Prasca. Bonl e Guerra (PCI). 
L'assessore ha accolto formal-

mente l'inizlativa e si e im-
pegnato a portare in Giunta 
le richieste del cittadini dl 
Centocelle. 

* « * 
H gruppo comunista ha in

viato l'altro giorno una lette
ra al sindaco Darida per sol
lecitare 1'applicazione di una 
decisione presa all'unanimita 
dal consiglio comunale sui 
concordat! dei piccoll e medi 
contrlbuenti. «Nella seduta del 
26 giugno — si legge nella 
lettera flrmata dal compagnl 
Arata, Delia Seta e Ventura 
— 11 consiglio votava all'ui^* 
nimita un ordlne del giorno 
per l'attuazione immediata dl 
un'ampia campagna dl con
cordat! per le partite conte-
state del tributi comunali, fa-
cendo proprio l'awio gia e-
spresso in proposito dalla 
competente commissione con-
si Hare. I criteri fissati sono 
stati quell! di procedere ad 
abbuoni del 50 per cento pear 
tutti i redditi imponibili ac-
certati fino a 3 milioni; del 
40 per cento per i radditl da 
3 a 5 milioni e del 25 per 
cento per i redditi da 5 a 10 
milioni; per gli imponibili su
perior! si convenne non fos
se opportuno consentire al-
cun abbuono. II consiglio sta-
bill altresl che di queste de
cision! fosse opportunamente 
edotta la popolazione con ap-

positl manifest 1 fattl afflgge-
re dal Comune. 

« Fino ad oggi nessun adem-
pimento e stato al riguardo 
assunto dal competente asses-
sorato. Stando cosi le cose — 
prosegue la lettera — preghla-
mo 11 sindaco di voter inter-
venire, afflnche gli uffici dia-
no seguito alle predette de
cision! del Consiglio in me-
rito al condono fiscale, te-
nendo presente che la loro 
attuazione non potrebbe com-
promettere in nessun modo 
un eventuate prowedimento 
governatlvo che dovesse sue-
cesslvamente intervenire ». 

La posizione assunta dalla 
giunta su questo argomento 
e veramente sorprendente. 
Una decisione dl tre mesi fa 
non e stata ancora applicata 
perche all'intemo dell'ammi-
nistrazlone qualcuno avrebbe 
espresso del dubbi sull'oppor-
tunlti dl giungere a dei con
cordat! suH'imposta di fami-
glia nel momento in cui il 
governo si accingerebbe a va-
rare un prowedimento di 
condono fiscale. 

Queste perplessltA, in defl-
nitiva, non fanno alfcro che 
danneggiare 1 piccoll e medi 
contribuenti in «lite» con 
1'ufficio tributi e favorire, 
ancora una volta, i grossi eva-
sori. 

Sabafo all'EUR 

La figura di Edo D'Onofrio 
sara ricordata da Ingrao 

Sabato prossimo al Pa
lazzo del congress! dell'Eur 
(ore 17,30) si terra un'as
semblea solenne e pubblica 
del comitato regionale e 
dei comitati federal! del 
PCI e della FGCI del La
zio per ricorda re la figura 

e 1'opera del compagno 
Edoardo D'Onofrio. II di-
scorso che avra come tema 
c Una vita per 11 socialismo 
e per II popolo ramano» 
sara tenuto dal compagno 
Pietro Ingrao dell'ufficio 
politico. 

Una nuova denuncia 

«Tevere: fogna 
a cielo aperto» 
La situazione delle acque a Roma in una trasmis-
sione radiofonica - Pericoli di inquinamenti nelle 
borgate - L'approwigionamento idrico della capitate 

II Tevere e in gran parte 
una fogna a cielo aperto e 
l'Aniene ha perduto tutto lo 
ossigeno: questo quadro sulla 
situazione delle acque super-
ficiali del Lazio e stato trac-
ciato dal pretore Amendola nel 
corso di una trasmisslone ra
diofonica dedicata al proble
ma dell'inquinamento delle 
acque e delle riserve idriche 
in Italia. La situazione ro-
mana, definita attualmente 
drammatica, dovrebbe pero 
migliorare, fra due o tre anni, 
con l'entrata in esercizio di 
quattro impianti di depura-
zione. Preoccupante e anche il 
problema del riforaunento 
idrico negli insediamenti abu-
sivi della capitate. II prof. Pas-
sino, direttore del ser/jzio ac
que del Consiglio nazionale 
delle ricerche, ha detto che 
nelle borgate romane a fian-
co dei pozzi per attingere l'ac-
qua potabile, sono stati co-
struiti altri pozzi, anche essi 
abusivi, per il liquame: que
sta vicinanza e indubbiamen-
te pericolosa. 

Nel corso della trasmisslo
ne, che e andata in onda ieri 
alle ore 13,15, e stato fatto 
anche il punto sull'approv-
vigionamento idrico della ca
pitals La rete di distribu-
zione — ha detto Murgia, 
presidente dell'ACEA — e lun
ga piu di 300 chilometri 
quanto, ossia, l'intera rete au-
tostradale dell'IRL Controlli 
quotidian! vengono eseguiti 
dall'apposito laboratorio a-
ziendale e dall'Ufficio d'igiene 

di Roma per accertare se ci 
si trova di fronte a pericoli 
di inquinamento. Per frontee-
giare gli eventual! pericoli di 
una infezione colerica s! e 
proweduto, nelle ultime set-
timane, ad aumentare le 
quantita di cloro nell'acqua 
immessa al consumo. 

E* stato anche ricordato 
che l'abbassamento di pres
sione che si e avuto nel pri
mi giorni di settembre, e di-
peso proprio dalla tutela igie-
nica anticolerica cne ha coin-
ciso con una temperatura su-
periore alia media stagionale 

Lotto 
l«ri k dcccdutc il comptgno Nt-

col6 Volpini, nato • Gavorrano ntl 
'94. iscritto al Partito dal ' 21 . 
Valoroso combatttntc ntl periodo 
della Resisttnza. lott6 inttancabil-
mentc ancha ntlla clandcttinita; • 
ttato p«r lungo tempo sagrttario 
dalla ccllula ANPI dalla sezione 
Italia. Giungano alia famiglia la 
piu tincera condoglianze da parta 
dei compagnl della seziona Italia, 
delta Federazione a dell'e Unita ». 
I funeral! si svolgeranno questo po
meriggio parttndo dall'osptdala di 
Fabriano (Ancona). 

Local! abltati e situati a ot
to metri sotto il livello stra-
dale; famiglie composte anche 
di nove persone; con un solo 
vano a disposizione; stato 
igienico sanitario disastroso; 
questa, in sintesi, la situazio
ne di alcunl alloggi di pro
priety del Comune, in via Co-
stantino, 72, alia Garbatella, 
dove da circa diciannove an
ni risiedono numerose fami
glie. Per prendere atto dl 
questa drammatica condizio
ne, e perche1 questa potesse 
essere resa pubblica, 11 SUNIA 
ha invitato una commissione 
dl medici ad effettuare un so
pralluogo negli scantinati. 
L'equipe di sanitari, che ieri 
pomeriggio hanno fatto un gi

ro nelle abitazioni in via Co 
stantino, e che presto rende 
ranno pubblico in un docu 
mento 1 risultati dell'indagine 
era formata dal professor Spi 
nelli, direttore sanitario de 
CTO; dal dottor PellegrinotU 
analista del S. Camillo; da 
dottor Antonio De Tullio, de' 
CTO e da alcunl parlamen 
tari. 

Va aggiunto inoltre che 11 
SUNIA si fara presto promo 
tore d! nuove iniziative de' 
genere in altre zone della ca 
pitale dove la situazione igie 
nico-sanitaria si present* par 
ticolarmente precaria. 

Nella foto: la commissione 
di sanitari durante la visita 
agli scantinati. 

Cvita di A 
partito J 

ASSEMBLEE — PP.TT.: en 17. 
attivo (Raparelli); Comunali: ora 
17 (Onattracci); Vaaceviot ore 
IS , cellule Aotovox ass. congres-
snale (Falomi); Velletri: ore 18 
(Colasanti); Marino: ora 19, Co
mitato Cittadino (Clocd); Ariccia: 
ore 19,30, aegretcria, 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellola Economies ora 15,30, In 
Facolta. 

CD. — Ponta Milvlo: ore 20,30; 
Valawlaina: ore 20 (Fnnghi); Pri-
mavalle: ore 19, CCDD. di Prima-
valle e Torrevccchia (Vetere); 
S. Cesarao: ore 19 (Strutaldi); 
Campitelli: ore 19 (nella sedc del
la eez. Conranali); N. Gordiani: 
ore 19,30 (Freddmxi). 

INAUGURAZIONE DELLA SE
ZIONE MAZZINI — Oggi, alle 
ore 19,30, si inaognrano i nuovi 
local! della sezioo* Masxini, situati 
in viale Mazzini 89; partecipa il 
compagno L. Arata, consigliere co
munale. 

Feste dell'Unita 
Prendono il via oggi tre Festival 

delle stamp* comunista, in alcuni 
•juartieri della capitale e in pro
vincia. Alia GARBATELLA la festa 
sark aperta da una manifestation* 
di solidarieta con il popolo cileno 
alia quale interverra il compagno 
Parola del Direttivo della Federa
zione. A FIANO ROMANO, in ae
rate, verra proiettato il film a La 
villaggiafra >, di Marco Leto. Alia 
festa dcir< Unita > dl PORTUENSE, 
avra luogo un incontro del PCI • 
delle forze politiche della circoscri
zione, con i cittadini del quartiere. 
Proseguira anche il festival del-
re Unita > di MORANINO, GRAM-
SCI e PORTONACCIO con un in-
contro-dibattito; partacipara la com
pagna Carta Capponi, medaglia 
d'oro della Resisteroa. 

Ecco 1 numerl estrattl aila lot-
teria, organlzzata nel corso dal 
festival dell'e Unita » di Marino: 
I s premio 0888; 2s premio 0178; 
3* premio 0892; 4° premio 0828. 


